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第６回 聖籠町教育委員会定例会 議事録 

 

 

日時：令和５年６月２６日（月） ９：００～ 

場所：聖籠町役場３階 第２会議室 

委員出席者 

近藤朗教育長・佐藤政志委員・佐久間千都委員・髙橋真弓委員・髙橋恵委員 

事務局出席者 

須貝教育未来課長・佐藤子ども教育課長・佐藤社会教育課長・渡邊図書館長 

牧野係長（書記） 

 

○近藤教育長 

＜開会宣言＞ 

これより令和５年第６回定例会を開催いたします。 

〇須貝教育未来課長 

 ＜議事録署名委員の指名＞ 

  本日の会議録署名委員は髙橋(恵)委員にお願いします。＜髙橋(恵)委員承諾＞ 

〇近藤教育長 

それでは、私の方から行政報告いたします。 

 ＜行政報告＞ 

・６月の行政報告 

・まちづくり懇談会について 

・放課後子ども教室の事前アンケート結果について 

・健康づくり事業について 

・６月議会一般質問と答弁内容について 

私の方からは以上ですが、何かご質問等はございますか。（意見なし） 

では、議案の方に入ります。議案第２２号聖籠町教育委員会障がい者活躍推進

計画の策定についてをお願いします。 

○佐藤子ども教育課長 

議案第２２号 聖籠町教育委員会障がい者活躍推進計画の策定について 

○近藤教育長  

ただいまの説明について、何かご質問ございますでしょうか。 

 〇佐藤委員 

   単純な確認ですが、この計画の期間について２年間となっているのは、そうい

う定めとなっているのでしょうか。 

 〇佐藤子ども教育課長 

   具体的な定めはなくて、障がい者雇用の現状という欄をご覧いただければと思

うのですが、国の示す法定雇用率と守るために、こういった計画を作りなさいと
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いうものなので、当町の教育委員会においては、令和５年度において一応満たし

ているという状況です。ただ、来年度以降については、満たさなくならないよう

準備をしてね、という。例えば、５年度末に定年を迎える障がい者の方がいれば、

当然そういう雇用を必ずしなければならないので。ただし、うちの町で言えば、

教育委員会で雇用をして云々というわけではないので、町当局において同じ認識

で準備をしているという状況です。なので、基本的にはこの数値は守っていける

ものと考えております。 

 〇近藤教育長 

   令和５年４月から７年の３月３１日までということで、計画期間が２年間と短

いことについては、終わりは正規に策定していれば令和２年度からの５年間なの

で、正規に策定した場合の終わりに合わせて、令和７年３月末までとしている、

ということですね。 

 〇佐藤委員 

   こういった計画は５年間くらいが普通なので、２年間は短いな、と感じたもの

で。それで質問させていただきました。 

 〇佐藤子ども教育課長 

   すみません。法律上で期間が謳われているもので。おそらく今年度中にまた通

知がきて、さらに５年作れというふうになるか。通知に基づいて事務を進めてい

きたいと考えております。 

 〇佐藤委員 

   推進計画って作って終わりというものではなくて、これを契機に継続してねと

いうものですよね。 

 ○佐藤子ども教育課長 

はい。併せて言うと、法定雇用率も令和７年度には上がるので、もっと雇用し

なさいという通知もきていますので。そのへんも関係してくるかなと。 

 〇佐藤委員 

   関連して、対象の教職員が１４０くらいあるので、介助員さんとかも全部含め

てのお話の中で、この４名の方の障害の種別についてわかる情報があれば。 

 〇佐藤子ども教育課長 

   この４名の方、正確には３名です。重度の障害については２人カウントして良

いという法律上の規定がございますので、その関係で４となっています。内臓疾

患をお持ちの方、心臓にペースメーカーをつけている方、あとは内臓疾患の方、

このお三方で、うち１名は重度の方となっています。 

 〇佐藤委員 

   ありがとうございます。 

 ○近藤教育長 

   そのほか、何かございますか。ないでしょうか。では、議案第２２号 聖籠町
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教育委員会障がい者活躍推進計画の策定についてはご承認いただけますでしょうか。

ありがとうございます。承認いただけました。今回の議案はこれ１本ですので、議案

審議はこれで以上です。次に定例報告に入ります。教育未来課長からお願いします。 

 

 ＜以下、定例報告要旨＞ 

〇須貝教育未来課長 

  定例報告 

  ・実績報告と実施計画について 

  ・５月の勤務状況について 

  ・令和５年度第１回にいがた学びチャレンジについて 

  ・学力安定化授業づくり研修会実施状況について 

  ・放課後子ども教室の進捗状況について 

  ・聖籠町教育の日の取組について 

  ・４月～６月のヒヤリハットについて 

〇佐藤子ども教育課長 

 ・聖籠中学校冬季通学バスについて 

  ・学校給食費の収支状況について 

〇佐藤社会教育課長 

  ・実施報告と実施計画について 

  ・社会教育だより掲載内容について 

〇渡邊図書館長 

  ・事業実績及び実施計画について 

  ・５月図書館利用状況について 

 ＜定例報告に係る主な意見＞ 

  ・生徒指導事案について、何月に何件という全体のデータを見える化したものを

示してほしい。 

  ・ＳＳＷの増員、参事配置による訪問件数・内容の充実を概要程度で構わないの

でＡ４サイズ１枚程度で数値を示してほしい。 

  ・教育の日の開催方法について、役場の大会議室開催とのことだが、華々しく開

催してほしい思いもある。初年度である今年の内容を踏まえて、次年度以降の方

法を検討していってほしい。 

  ・給食費の口座振替日について、学校一斉メールで事前周知することで残高不足

による引き落とし不納件数を減らせるのではないか。 

  ・若年層の図書貸し出し冊数を増やすため、勉強を目的に来館する学生向けに息

抜きのための漫画を貸し出し対象にしてはどうか。 

 

以上を持ちまして、令和５年第６回聖籠町教育委員会定例会を終了いたします。



4 

 

ありがとうございました。 

 

以上のとおり、令和５年第５回定例会の会議録に相違ないことを証明する。 

 

令和５年６月２６日 

 

教育長                

 

 

委 員                


